

ULTIMAS NOTICIAS – 22 de abril de 2025



Queridos amigos y amigas, en estos días en los que nos felicitamos la Pascua unos a otros, el Señor ha querido que compartamos el dolor de la partida al cielo de nuestro querido Papa Francisco. Con su muerte nos hemos sentido huérfanos pero también hemos experimentado un sentido de esperanza al suceder en el Lunes de Pascua, el día que celebramos la victoria sobre la muerte. Recemos por su eterno descanso y por la Iglesia, para que en este tiempo el Espíritu Santo la ilumine y asista.

TERCERA REUNIÓN DEL PLENO CURSO 2024-2025. En unos días os enviaremos la convocatoria para el Pleno que se celebrará el **sábado 10 de mayo de 2025**. Contamos con vuestra presencia.



Este mes de abril tendremos nuestra ya habitual encuentro de **Adoración en la Cripta de la Almudena** seguido de una Eucaristía. Desde el mes de enero esta adoración la estamos ofreciendo especialmente por los frutos de este tiempo jubilar en el que el Señor nos invita a ser Peregrinos de Esperanza.

Queremos que este encuentro de oración mensual podamos vivirlo también para prepararnos a la celebración del Jubileo de los movimientos y asociaciones que celebraremos el 7 de junio de 2025.

Este mes será el jueves 24 a las 17,30 y lo dirigirá el Movimiento Apostólico de Schoenstatt.

Como os comentamos en el boletín anterior, seguimos preparándonos para nuestro **Jubileo del 7 de junio**. Ya se está formando el coro que cantará en la Misa Jubilar ese día. Este domingo, 27 de abril, tendremos un ensayo a las 17:00 h. en la Casa de las Familias, situada en la Plaza del Conde de Barajas, 1. Todos los que esteis interesados en participar en el coro podeis ir ese día o escribirnos para que os avisemos cuando sea el próximo ensayo. ¡Animaros a cantar con nosotros!

Os recordamos que para el día de nuestro jubileo, os hemos solicitado un vídeo de un minuto en el que se explique vuestro carisma, también os vamos a pedir una frase, que no tenga más de diez palabras, en la que se exprese como vuestro carisma es signo de esperanza. En el Pleno de mayo os daremos todos los detalles.



En el marco del Año Santo, el miércoles, 30 de abril, a las 19:00 horas, se celebrará en la Catedral de la Almudena, la Misa Jubilar para las personas con discapacidad.

La celebración podrá seguirse en directo a través del Canal de YouTube de la Archidiócesis de Madrid, permitiendo participar incluso a quienes no puedan asistir físicamente a la catedral